



La cérémonie de remise du 3^e prix de la finale mondiale de la Huawei ICT Compétition, concours des talents en TIC, initié par l'équipementier télécoms chinois Huawei, s'est tenue le mardi 8 décembre 2020 dans la salle des actes de l'École Nationale Polytechnique de Yaoundé.

Ils sont trois jeunes Camerounais. **Meli Songmene Loïc Cédric, Nganiawo Mopi Gaëtan**, étudiants en année de licence 3, option administration et sécurité réseau à l'UIT de Douala, et **Gninghaye Malcom X**, ingénieur informatique à l'école Polytechnique de Douala, qui se sont vus récompensés et applaudis pour leur travail lors de la finale mondiale **Huawei ICT 2019-2020**, qui a opposé 110 équipes provenant de 39 pays.

Cette finale, apprend-on, s'est déroulée le 7 novembre 2020 en ligne, sous le thème : « **Connexion, Gloire, Avenir** ».

A cette cérémonie, le **Pr Wilfried Gabsa**, représentant personnel du ministre d'État, Ministre de l'Enseignement Supérieur, a souligné l'engagement du gouvernement à soutenir les actions de promotion et de développement de la formation dans le domaine du numérique.

«Nos remerciements sincères à l'endroit de Huawei, qui assure parfaitement le transfert des compétences et des connaissances à la jeunesse camerounaise dans le domaine

des TIC », a-t-il déclaré.

Le Directeur des relations publiques à Huawei Cameroun, **Edmonde Djiokeng Teboh**, a pour sa part indiqué que le meilleur reste à venir, encourageant à cet effet les jeunes passionnés des TICs au Cameroun, à rejoindre rapidement le train de la **Huawei ICT Academy**.

Edmonde Djiokeng Teboh a surtout rassuré qu'en 2021, le programme va s'étendre aux autres instituts universitaires, permettant davantage aux jeunes passionnés de TIC de bénéficier de ces enseignements et opportunités de formation.

Prenant la parole, le représentant du Directeur général de Huawei a expliqué qu'on est en droite ligne de l'accord de partenariat stratégique dans le domaine des technologies de l'information et de la communication, signé entre le gouvernement camerounais et Huawei sous la direction spéciale de **Son Excellence M. Paul Biya**, Président de la République du Cameroun, le 3 septembre 2018 à **Pékin**.